



Ce dimanche 5 juin 2022, aura lieu à Vivonne, près de Poitiers, la finale pré nationale de tennis de table. C'est le moment pour l'équipe 1 de l'ASTT de Terrasson, qui a fini première de sa poule, de conclure cette belle saison. Et pourquoi pas un nouveau titre... ? Ce serait une belle récompense de leurs efforts après avoir atteint un niveau jamais atteint au club. Une récompense aussi pour tous les bénévoles, les joueurs et les supporters qui suivent le club et œuvrent pour lui donner toute sa superbe, qu'elle soit dans le sport, le respect et surtout une convivialité reconnue dans le milieu pongiste.

- En savoir plus sur la page du club : <https://www.facebook.com/>